
Conselho Municipal de Meio Ambiente – CONSEMAC 
 

Câmara Setorial Permanente de Educação Ambiental 
 
Resumo da Reunião da CPEA do dia 21 de Janeiro de 2010.  
 
Local: Sala do CONSEMAC, prédio principal da Prefeitura, 12º andar. - 10 h 
 
Presentes:  Danielle Simas (CEA-SMAC) 
 Isis Volpi (CEA-SMAC) 
 Liana (COMLURB) 
 Janete (SMU) 
 Ricardo Finotti (ONG BICUDA ECOLÓGICA) 
 Jaqueline Guerreiro (REBEA) 
 Angélica (SME) 
 Nassin Boukai (CONSEMAC) 
Ausentes: CRBIO-2 (s/ justificativa) 
   
 
ASSUNTOS TRATADOS:  
 
- A coordenadora da CPEA Danielle Simas, salientou que irá pedir substituição das 
entidades componentes da câmara que estão ausentes das reuniões e não enviaram 
justificativa.  
 
- Discutiu-se o projeto enviado pela consultoria GRIFOS de construção de indicadores 
para educação ambiental. Analisando-se a o projeto, alguns pontos importantes foram 
colocados. Jaqueline Guerreiro e Angélica ressaltaram a necessidade de se definir 
melhor e de estreitar a abrangência do projeto, alegando que inicialmente devem ser 
construídos indicadores para as ações de EA realizadas pela SME e CEA/SMAC e pelas 
suas respectivas parcerias. Após longa discussão, esta sugestão foi acatada pelos 
membros da câmara, tendo sido aprovada. 
 
- Ficou definido que a câmara irá aprimorar a minuta enviada para as empresas, 
definindo e explicitando melhor que tipos de ações em EA devem ser investigadas e/ou 
pesquisadas.  
 
- Dada a urgência de se terminar o assunto do projeto de indicadores, uma reunião 
extraordinária foi marcada para dia 03/02 às 09:30hs.  
 
Próxima reunião: dia 03/02/2010 
Local: Sala do CONSEMAC, prédio principal da Prefeitura, 12º andar. – 09:30hs 
 
PAUTA:  
- Término da minuta do projeto de indicadores em EA e avaliação dos projetos 
submetidos. 
 


